

**Antrag der CDU-Fraktion
in der Bezirksvertretung
der Stadt Krefeld**



-öffentlich-

Vorlagennummer

in der Bezirksvertretung Uerdingen

1116/21 E

Krefeld, 29.03.2021

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Beschlussform
Bezirksvertretung Uerdingen	28.04.2021	

Betreff

**Unterstützung bei Markterkundungsverfahren zum Glasfaser-Anschluss –
Einbringung eines Antrags der CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Uerdingen**

Beschlussentwurf

Die Bezirksvertretung Uerdingen beschließt:

1. Unternehmen, die im Bereich der Breitbandversorgung (mindestens 1Gbit/s) Markterkundungsverfahren durchführen, werden seitens der Stadt Krefeld mit geeigneten Informationsschreiben unterstützt.
2. Die Stadt Krefeld prüft in Zusammenarbeit mit den Unternehmen mögliche Fördermöglichkeiten zum Erreichen der benötigten Mindestquoten für einen wirtschaftlichen Breitbandausbau.
3. Die Stadt Krefeld prüft, welche eigenen Immobilien im Erkundungsgebiet vorhanden sind (Schulen, Bezirksverwaltungsstellen etc.), für die ein Breitbandanschluss Sinn macht und sagt einen Abschluss eines Vertrags zu.
4. Der Rat wird aufgefordert, eigene Möglichkeiten zum Breitbandausbau mit Glasfasertechnologie zu prüfen und hierfür Partner sowie Fördermöglichkeiten zu gewinnen.
5. Die Stadtverwaltung berichtet, inwieweit der Stadtteil Uerdingen über eine Glasfaserinfrastruktur verfügt.

Begründung

Derzeit führt das Unternehmen „Deutsche Glasfaser“ in Hüls, Fischeln, dem Westbezirk und Gellep-Stratum ein Markterkundungsverfahren durch, um einen aus Sicht des Unternehmens wirtschaftlichen Ausbau zu gewährleisten. Diese Bemühungen sind aus Sicht des Antragstellers zu unterstützen, da hier die Chance besteht, die Stadtteile ans „schnelle“ Internet anzuschließen.

gez.

Ulrich Lohmar

CDU-Sprecher in der Bezirksvertretung Uerdingen